



関台だより

平成31年3月1日発行
第16号(3月号)
発行者 校長 相原 雄三

教育目標 ○よく考えてやりぬこう ○なかよく助け合おう ○つよい心とからだをつくろう

「巣立ちの春！ 進級の春！」に向けて

校長 相原 雄三

三 寒四温を繰り返すうちに、少しずつ春が近づいてきました。子供たちは、先週末に終了した約1ヶ月間のマラソントイムや日々の体育の授業で校庭に出るたびに、日差しが春らしくなっていることを感じたことでしょう。

3月は別れの季節、6年生はいよいよ卒業を迎えます。6年間の小学校の全教育課程を修了し、中学校へと巣立つ日がもう目の前に来ています。2月22日(木)の小学校生活最後の社会科見学で帰校した際に、「残りの22日間の小学校生活を“消化試合”にせず、中学校生活に向けての“強化試合”にしてほしい」という思いを伝えました。

卒業までの一日一日を、この慣れ親しんだ関台小で、どんな小さなことでもよいので、その日の「めあて」をもち、自分が果たすべき「役割」を自覚して行動していくこと、また、最上級生として下級生のお手本となる行動を示していくことなど、最後まで精一杯過ごしてほしいと思っています。なぜなら、そうした日々の行動の積み重ねが、中学

校生活における自己実現へのステップとなり、6年生の輝かしい未来へとつながっていくと信じるからです。

また、1年生から5年生は、使い慣れた教室ともお別れし、一つ上の学年へと進級します。3学期の始業式のときに、「これは、3学期に意識して取り組んで必ずできるようになろう、やり遂げよう」ということを各学年の子供たちに投げかけました。1年生は「素早い朝の支度」、2年生は「かけ算九九の暗唱」、3年生は「元気な返事と挨拶」、4年生は「掃除用具ロッカーの美化の完遂」、5年生は「担当場所の掃除の完遂」です。

こうしたことはもちろんのこと、残りの日々で、一つでも二つでも、頑張っ取り組むべきことを各学年・学級で担任の先生と子供たちが共有し、一年間の総仕上げを行っていきたいと思います。

保護者・地域の皆様には、本校の一年間の教育活動にご理解とご協力を賜り、本当にありがとうございました。心より感謝いたします。

3月行事予定表(15・16日)

日	曜	行 事	SC来校日	放課後遊び
1	金	感謝の会		
2	土	(こども広場)		
3	日	(こども広場)		
4	月	全校朝会・保護者会(低)		
5	火	安全指導・学習教室⑧	◆	
6	水	4時間授業		
7	木	体育朝会(高)	◇	
8	金	委員会活動⑩		
9	土	(こども広場)		
10	日	(こども広場)		
11	月	全校朝会		○
12	火	卒業式予行①	◆	
13	水			
14	木	体育朝会(低)	◇	○
15	金			○
16	土	(こども広場)		
17	日	(こども広場)		

18	月	全校(音楽)朝会・卒業式予行②			
19	火			○	
20	水	給食終			
21	木	春分の日(こども広場)			
22	金	修了式・校内清掃			
23	土	(こども広場)			
24	日	(こども広場)			
25	月	卒業証書授与式			
26	火	春季休業日始			
27	水	<4月当初の予定> 4月 8日(月)始業式 ・登校 8:10~ 8:15 ⇒校庭集合・整列 4月 9日(火)給食開始 低学年保護者会 4月 11日(木)高学年保護者会			
28	木				
29	金				
30	土				
31	日				
※スクールカウンセラー(SC) ◇寺島先生 ◆川島先生					
※放課後学習教室は、1・2年希望者の参加です。					
※予告なしの避難訓練があります。					

「ありがとう」という言葉

生活指導主任 船田 京子

学校生活の中で、友達に助けってもらったり、優しい言葉をかけてもらったときに、子供たちは自然と「ありがとう」と言っています。たった5文字のその言葉の中には、友達への感謝の気持ちが込められているのだと思います。

2月28日(木)に行われた「6年生送る会」では、様々な場面でお世話になった6年生に、全校の子供たちが感謝の気持ちを伝えることができました。6年生、今まで本当にありがとう！

◇ 3月の生活目標 ◇ 「感謝の気持ちを表そう」

6年生を送る会について

第2学年担任 手塚 奈緒

2月28日(木)に、「6年生を送る会」が開かれました。卒業する6年生のために、各学年が出し物をしました。運動会や委員会、関台キッズなど、これまで関台小のためにリーダーとしてすすんで活動してくれた6年生に「ありがとう」の気持ちを伝えました。

「お別れ給食会」では、関台キッズの班に分かれて6年生と一緒に給食を食べました。下級生から手紙をもらって照れ笑いする6年生の笑顔が微笑ましかったです。こうして5年生に、学校のリーダーのバトンが引き継がれます。

各学年の1年を振り返って

わかちあう喜び

第1学年 学年主任 川原 美砂

皆様に見守っていただいたドキドキの入学式から早1年。初めてをたくさん経験し、「すすんで」取り組み、「友達を思いやる」優しく頼もしいスーパー1年生に成長しました。74名の児童と3名の担任で、まるで1つのクラスのように、温かいまとまりを感じることができました。皆様のご支援に感謝いたします。

1年生のお手本を目指して

第2学年 学年主任 手塚 奈緒

4月に進級し、初めて下級生ができた2年生。入学式で披露した合唱から始まり、学校探検や昔遊び、低学年遠足など、1年生のお手本として、優しく声をかけたり、気にかけて丁寧に教えたりする姿が多く見られ、成長を感じました。来年度は、低学年のリーダーとして活躍する姿を期待しています。

元気いっぱい！

第3学年 学年主任 田中 智恵

クラスの数も増えたと同時に、友達も増えて毎日楽しく生活している3年生！いつも元気いっぱいです。そんな3年生も10月の低学年遠足では、1・2年生に優しく声をかけ、まとめる姿にリーダーとしての頼もしさを感じました。「やるときはやる！」そんな4年生になってくれると思います。

高学年に向けて

第4学年 学年主任 廣瀬 陽子

4年生は、運動会や初めての宿泊である防災宿泊体験学習、学習発表会でのパラリンピックプロジェクトなどの様々な大きな行事を通して、みんなで協力することの大切さを学んできました。行事を経験することで高学年としての自覚が芽生え、自分だけではなく集団を意識して行動することの大切さを実感し始めています。

高学年としての一年

第5学年 学年主任 落合 謙次

5年生として運動会での係や就学時健診、関台キッズなどの活動で学校全体を動かす役目を担いました。一つ一つの活動を通して、大変さとともに達成感や充実感を味わうことができました。4月からは最高学年です。学校のために学年のために学級のためにすすんで行動しようとする意識の高まりを期待しています。

一致団結して築いた絆

第6学年 学年主任 菅井 歩美

委員会や関台キッズをはじめ、様々な場面で関台小の中心として活動した1年間。自分たちの役割に責任をもち、学校のために一生懸命に働く姿は、最高学年としてとても頼もしいものでした。関台小で過ごした6年間を通して培った絆は、一生の宝物となるでしょう。中学校でもそれぞれの夢に向かって、一歩ずつ歩んでいってほしいと願っています。

新年度の4月から、午前8時25分からの教育活動(全校朝会、音楽・体育朝会、児童集会等)が、時刻通り開始できるように、登校時間を午前8時10分から15分に変更し、8時20分までには自分の教室に入室しているようにします。

そのため、この3月から、午前8時15分までの登校(校門・玄関に入る)を意識して行き、習慣化できるように、ご家庭でのお子様への声掛け、送り出しの協力をお願いします。